



令和2年8月6日
伊勢市立御園小学校

「個別懇談会でした」

7月28日(火)29日(水)30日(木)の3日間は個別懇談会でした。担任からは学校での様子を話させていただきました。また、保護者の方々からは、ご家庭での様子を聞かせていただきました。お子さま一人約10分という短い時間でしたが、直接顔を見て話すことで、電話ではない良さがあったのではないかと思います。ご来校いただき、ありがとうございました。

「今年の夏休みは17日間です」

6月から本格的に学校が再開しました。2か月間です。子どもたちはコロナ感染症に対する不安や昨年までと違うことに戸惑いながらも、様々なことにチャレンジし、自分の課題達成に向け、一生懸命がんばりました。また、保護者・地域の皆様におかれましては、学校の教育活動に対しご理解・ご協力をいただきありがとうございました。



いよいよ明日から子どもたちも楽しみにしている夏休みに入ります。8月7日～23日ですから、例年より短い夏休みになります。生活のリズムをこわさないよう、まずは規則正しい生活(早寝、早起き、朝ご飯)を心がけてください。この夏休みという期間は、普段できないような体験や経験ができる大事な期間です。ぜひ、しっかりと計画を立てて、充実した休みを過ごしてほしいと思います。また、この夏休みはお手伝いを通して、家族の一員として役割を果たし、責任感や自己有用感を育てる絶好のチャンスです。何かをやり遂げ、家族から認められることは、子どもにとって大きな自信につながります。この夏、様々な経験を通して、心も体も大きく成長してほしいと願っています。

あいさつ運動

7月14日(火)・15日(火)の2日間、まちづくり協議会の方々とともに、あいさつ運動に取り組みました。朝7:30に集合し、校門と新体育館に分かれて、登校してくる子どもたちに「おはようございます」と元気に声をかけ、子どもたちも大きな声で返事をしていました。爽やかに学校での一日が始まりました。

保護者の皆さまへのお願い

明日から夏休みに入ります。三重県内でコロナ感染症が広がっています。

まず、感染症予防対策をしっかりと行ってください。もし、夏休み中、お子さま、保護者の方、もしくは、同居する家族の方がコロナ感染症に感染した場合、あるいは、何らかの関係での濃厚接触者となった場合は、学校まで連絡していただくようお願いいたします。御菌小学校 Tel 22-3414 です。

また、土曜日日曜日や祝日、8/11~8/14の学校閉校期間中は伊勢市教育委員会事務局学校教育課Tel22-7881へ連絡してください。

よろしくお願いいたします。

運動会のお知らせ

現時点で、今年度の運動会を次の通り計画しています。コロナ感染症の関係で変更があるかもしれません。その時は、お知らせしますので、ご理解をいただくようお願いいたします。

期日 9月26日(土)午前中・・・午後は後片付けや運動会の振り返りを行います。

予備日 9月27日(日)雨天順延

振替休業日 9月28日(月)

9月26日(土)は、子どもはお弁当をもって登校し、教室で食べます。

コロナ感染症予防対策から「密」を避けるため、保護者の方の観覧が例年と大きく変わることが予想されます。詳しくは後日お知らせします。ご協力をお願いいたします。



6年生の保護者の皆さまへ

修学旅行について、現在、行き先を県内で調整しています。バスや宿泊先の関係で、予定していた11月24日(火)25日(水)も変わることも予想されます。これもコロナ感染症の広がり方が、大変気になりますが、子どもの安心安全を第一に考えて計画しています。「何とかして実施したい!」と強く願っています。

